

 RSUD Dr.SOEDARSO PONTIANAK	PENANGANAN KEBAKARAN DI RUMAH SAKIT		
	No. Dokumen 03 / 065/13 / AK-RSDS / 2018	Revisi : 02	Hal : 1/2
Standar Prosedur operasional	Tanggal Terbit : 01 Agustus 2018	Ditetapkan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso  <u>dr. Yustar Mulyadi, Sp.PD (K) GEH</u> Pembina Utama Muda NIP.19620328 198910 1 001	
Pengertian	Kebakaran Rumah Sakit adalah suatu kejadian kebakaran secara tiba-tiba bersifat gawat darurat dan bila tidak mendapatkan pertolongan secepatnya akan menimbulkan kehilangan jiwa dan materi yang besar		
Tujuan	Sebagai acuan untuk melakukan penanganan jika terjadi kebakaran dan pemadaman listrik		
Kebijakan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso nomor 203 Tahun 2018 tentang Kebijakan Akses ke Rumah Sakit dan Kontinuitas Pelayanan Pada Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso. 2. Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso nomor 204 Tahun 2018 tentang Pemberlakuan Standar Prosedur Operasional Pelayanan Gawat Darurat Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso 		
Prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penanggung jawab penanggulangan kebakaran Rumah Sakit dihubungi jika terjadi kebakaran 2. Ketua tim segera menghubungi : <ol style="list-style-type: none"> b. Bagian tehnik sarana untuk mematikan listrik c. Bagian keamanan untuk mengamankan lokasi kejadian d. Bagian kendaraan mempersiapkan ambulance e. Bagian farmasi mempersiapkan obat-obatan yang dibutuhkan f. Dinas pemadam kebakaran dihubungi untuk mendapatkan bantuan 3. Anggota tim dibagi menjadi dua kelompok <ol style="list-style-type: none"> a. Tim pemadam kebakaran yang terdiri dari petugas administrasi, loket, kasir, kebersihan, satpam dibantu oleh petugas laboratorium, radiology bertugas memadamkan api dan membuat jalan untuk evakuasi 		

 RSUD Dr.SOEDARSO PONTIANAK	PENANGANAN KEBAKARAN DI RUMAH SAKIT		
	No. Dokumen 03 / 065/13 / AK-RSDS / 2018	Revisi : 02	Hal : 2/2
	<p>pasien dengan peralatan yang ada serta mempersiapkan tempat untuk ruangan triage khusus di koridor terdekat.</p> <p>b. Team medis kebakaran Rumah Sakit yang terdiri dari perawat dan dokter yang bertugas melakukan evakuasi dengan memberikan pertolongan dan pengobatan</p> <p>4. Semua pasien, keluarga serta korban diarahkan untuk menuju titik aman terdekat Penanggung jawab tim melakukan koordinasi dan bekerjasama dengan dinas pemadam kebakaran serta unsur terkait lainnya sampai usaha penyelamatan selesai</p>		
Unit Terkait	<ol style="list-style-type: none"> 1. Instalasi Kamar Bedah 2. Instalasi Farmasi 3. Rawat Inap 4. Rawat Intensif 5. Laboratorium 6. Radiologi 7. IPRS 		